由利本荘市立東由利中学校



だいやま

不憤不啓 不悱不発

【学校教育目標】 清らかに たくましく

学校だより No. 22

R5.10.20(金) 発行

後期生徒会・学級役員を任命(10/18)

| 0月|8日(水)5校時に後期生徒会・学級役員の任命式が行われました。

後期生徒会役員と学級委員となったみなさんを校長が任命し、総務部員と執行部長のみなさんを新生徒会長の佐藤遥さんが任命しました。名前を呼ばれた時の返事がよく、 新役員としての意欲が感じられました。新役員は、次のみなさんです。これからさらに 東由利中学校がよくなるようによろしくお願いします。

生徒会長 佐藤 遥さん(2年A組)

副会長 渡辺 朝陽さん(2年A組) 総務部員 髙橋 凌太さん(1年A組)

副会長 齊藤 柑奈さん(2年A組) 総務部員 畑山 由羽さん(1年A組)

I A学級委員長 鈴木 蒼弥さん

副委員長 阿部麻梨奈さん

2A学級委員長 大庭 弥央さん

副委員長 齊藤香里奈さん

3A学級委員長 阿部 充希さん

副委員長 佐々木菜奈さん

3B学級委員長 阿部 桜楽さん

【執行部】

整美部長 佐々木かなのさん(2年A組) 学習部長 小松ひよりさん(2年A組) 保体部長 古関 優葵さん(2年A組)

放送部長 遠藤 吉平さん(2年A組)



第2回生徒総会を開催(10/18)

任命式に引き続いて、今年度第2回目の生徒総会が行われました。前期を担当した3年生の委員による活動反省報告の後、それを引き継いだ2年生委員による後期の活動提案がありました。全校生徒がしっかりとした態度で参加し、各提案に聞き入る姿が印象的でした。

新総務部や新執行部、新学級役員を中心によりよい東由 利中学校にしていってくれるものと期待しています。





| 0月|4日(土)秋田魁新報社主催による、第4回秋田活性化中学生選手権県央大会が秋田市のさきがけホールで行われました。

大会には、本校の | 年生チームを含め中央地区の 8 校(秋田大附属、土崎、秋田南高中等部、城南、本荘北、天王南、男鹿南)が出場し、それぞれが訪問した地元企業と活性化案を発表しました。

本校以外の中学校は、全員が2年生や3年 生を中心とした発表で、本校は発表順が最後 ということもあり、かなりプレッシャーがか かる状態でした。しかし、そのプレッシャー



をはねのけて見事優秀賞を獲得し、男鹿南中学校とともに2枠しかない全県大会への切 符を手にしました。

本校のプレゼンテーションは、参加 8 校中唯一、原稿を見ない発表で、会場に感動を 与える素晴らしいものでした。

夏休み前から I 年生全員で大沼組さんを訪問して様々な体験をさせてもらい、みんなでアイディアを出し合って発表を考え、練習を積み重ねてきた成果だと思います。

I | 月 | 日 (土)には、同じさきがけホールで、県南、県北を勝ち抜いてきたそれぞれ2校、計6校で県大会を行い、最優秀賞を決定することになっています。

Ⅰ年生らしい明るく、元気なプレゼンで、県大会でも思い切り頑張ってほしいと思っています。東由利中学校の代表であるⅠ年生をみんなで応援していきましょう。







